

海部南部消防組合 後藤公暢さん(25)

人命救い、感謝される隊員に



「人を助け、人から感謝される消防隊員になりました」と語る後藤さん。飛鳥村の海部南部消防組合で

新人対談

4

取材を終えて

都築大輔(24)

安城市出身



被災者のインタビューを見て、人を助けたいと消防

「消防士になられた理由を教えてください」

大学を卒業して民間企業で働いていた時期に東日本大震災などで被災した人のインタビュー動画を見たことがきっかけです。娘さんを亡くされた方が自分自身を責めているのを見て、そういう人たちが一人でも救いたいという思いから消防士を目指しました。出身が弥富市平島町なので、地元で貢献したいです。

「前職を辞めての挑戦に恐怖はありませんでしたか」

「普段の仕事内容を教えてください」

「消防士になって大変なことはありますか」

「これから目標は」

「心に残る現場は」

「終わり」

- ニュース、情報は下記へ
 社会部
 052-231-1650・5919
 Eメール
 shakai@chunichi.co.jp
- 一宮 総局 〒491-0851
 一宮市大江 1-13-13
 0586-72-4545 Fax72-5035
 津島通信局
 0567-28-2157 Fax28-2158
 稲沢通信部
 0587-32-8800 Fax23-8035
 江南通信部
 0587-54-4001 Fax54-9622
 蟹江通信部
 0567-95-3022 Fax95-3000
 春日井支局
 0568-81-2036 Fax81-2797
 犬山通信局
 0568-61-2612 Fax61-2613
 小牧通信局
 0568-72-1177 Fax72-6530